

APPEL AU SOUTIEN

Nous faisons appel à votre générosité pour concrétiser ce projet extraordinaire.



Quels avantages fiscaux pour votre don ?



PARTICULIERS

66 % du montant de votre don est déductible de votre impôt sur le revenu · 75 % sur la fortune immobilière



ENTREPRISES

60 % du montant est déductible de votre impôt sur les sociétés

Comment faire un don ?

PAR CARTE BANCAIRE

Par carte bancaire en vous rendant sur notre site internet www.unionpourenfance.com

PAR CHÈQUE LIBELLÉ

Par chèque libellé au nom de l'Union pour l'Enfance et envoyé au :
174 Quai de Jemmapes, 75010 PARIS

PAR VIREMENT

IBAN : FR76 4255 9100 0008 0140 8664 867

BIC : CCOFRRPPXXX

Envoyez votre adresse postale par email à l'adresse suivante :
b.bouvier@unionpourenfance.com

CONTACT

Pour contacter le service Mécénat :

Brice Bouvier

b.bouvier@unionpourenfance.com
06 12 94 15 38

Pour toutes autres questions relatives au projet :

Thierry Duhamel

t.duhamel@unionpourenfance.com
06 30 16 38 45

Association reconnue d'utilité publique
habilitée à recevoir Legs, donations,
assurances-vie et titres boursiers



www.unionpourenfance.com



Franck Le Meaux

Maire de Canihuel

Bâtie en 1884 par le comte du Bois Berthelot et léguée à la commune pour les œuvres de bienfaisance, cette demeure devient presbytère. L'abbé Morellec, résistant pendant la guerre, y cache un poste radio et fait vœu de bâtir un sanctuaire si les habitants sont épargnés lors de la rafle du 11 juillet 1944. Il tiendra promesse, et depuis 1947, le pardon de Notre-Dame de Canihuel y est célébré chaque année. Vendue en 1951, puis abandonnée, la maison tombe dans l'oubli. En 2022, la commune en redevient propriétaire. Nettoyée, elle redevient un lieu central du village. Après une consultation citoyenne et la visite de l'Union pour l'Enfance, l'évidence s'impose : cette demeure, née pour aider les plus démunis, puis devenue un lieu de résistance, accueillera bientôt des enfants en quête de protection et d'espoir d'une nouvelle vie. Ce n'est pas un hasard, mais le fil d'une histoire profondément humaine.



Thierry Duhamel

Directeur du Lieu de vie

Ce lieu de vie et d'accueil à Canihuel est né tranquillement, grâce aux rencontres heureuses entre acteurs passionnés par la cause de l'enfance, sur fond d'un territoire aligné entre cet élan universel et son Histoire singulière. On a devant nous un merveilleux terreau fertile à la naissance d'un lieu de protection pour venir au secours des enfants maltraités : des personnes engagées qui connaissent toute la force du vécu partagé, de la gratuité dans la relation et de l'engagement solidaire. Après trois années passées à la direction des « Enfants du Compas » dans l'Orne, cette ouverture de lieu de vie à Canihuel représente un nouveau défi que j'ai à cœur de relever avec l'appui de toute une communauté humaine rassemblée bien au-delà de la protection de l'enfance. Ensemble, on est fier d'accueillir et donner une place à tous ces enfants que l'on attend.



Création d'un Lieu de vie et d'Accueil à Canihuel

Avec le soutien de la commune de Canihuel et du Département des Côtes-d'Armor

QUI SOMMES-NOUS ?

Créée en 1998, l'Association loi 1901 Les Enfants du Compas accueille et accompagne une vingtaine d'enfants et adolescents placés par l'Aide Sociale à l'Enfance dans des lieux de vie et d'accueil (LVA) offrant un accueil familial, aimant et sécurisant :

La Morinière (Mantilly, 61)

Les Crins Verts (Bursard, 61)

Canihuel, Ouverture en 2026 (Côtes-d'Armor, 22)

Depuis 2010, l'Association est affiliée à l'Union pour l'Enfance, un acteur privé pionnier en protection de l'Enfance fondé en 1887 par Pauline Kergomard (initiatrice des écoles maternelles) et reconnue d'utilité publique.

NOS 4 MISSIONS



Accueillir, protéger et éduquer les enfants placés à l'Aide Sociale à l'Enfance (ASE)



Soutenir les parents fragilisés



Insérer les jeunes jusqu'à leur autonomie



Innover en éducation et former les professionnels

En 2024

600

300

14

L'Union pour l'Enfance a accompagné près de **600 enfants** et **300 parents** à travers **14 établissements** en France.

LE PROJET À CANIHUEL

Accueillir 10 enfants placés dans un lieu de vie pour leur faire vivre une enfance heureuse

Le projet de création d'un lieu de vie et d'accueil à Canihuel est né de la volonté des élus de valoriser le patrimoine communal tout en développant une activité à forte vocation sociale, en cohérence avec les besoins du territoire.

Le futur lieu de vie accueillera ainsi 10 enfants victimes de défaillances parentales ou de maltraitances, qui pourront trouver ici un cadre chaleureux, sécurisant et aimant avec la présence continue d'un adulte permanent et d'éducateurs. Cette organisation propre à nos lieux de vie permettra de recréer un esprit familial, où chacun pourra trouver sa place et évoluer à son rythme.

Notre accompagnement couvrira tous les aspects de leur vie quotidienne : scolarité, santé, loisirs, autonomie et développement affectif. La spécificité du lieu, la médiation animale : Un chien formé à la thérapie assistée participera à l'accueil, contribuant au mieux-être émotionnel et psychosocial des enfants.

Ce nouveau lieu de vie offrira aux enfants les repères nécessaires pour se reconstruire, grandir sereinement et reprendre confiance en l'avenir.



UN ACCUEIL À TAILLE HUMAINE



10 enfants et adolescents (6 à 21 ans)



Présence éducative 24h/24, assurée par des professionnels qualifiés



6 Chambres individuelles avec salle d'eau privative + 3 Mobil-homes pour l'accès à l'autonomie de 4 jeunes



VOS DONS AMÉLIORENT NOTRE PROJET

Grâce à votre soutien, nous pourrions renforcer notre projet en y intégrant une activité de médiation animale pour apaiser les traumatismes, un soutien scolaire individualisé pour encourager les réussites, et des mobil-homes tout équipés pour préparer les plus grands à l'autonomie.

3 MOBIL-HOMES



145 000€

(1+1+2 Places côte à côte)

FORMATION DU CHIEN



15 000€

SOUTIEN SCOLAIRE



15 000 €



TRAVAUX
Septembre 2025
→ Mars 2026



OUVERTURE PRÉVUE
Avril 2026